



LA INVASION DE LAS ORQUIDEAS

En el marco de las actividades del área de Educación Ambiental del IIAP, un grupo de jóvenes estudiantes de diferentes instituciones educativas de la localidad, participaron entusiastamente en la siembra de orquídeas en la Plaza Francisco Bolognesi.

Desde hace meses, estos jóvenes se vinieron capacitando en los ambientes del IIAP, en el cultivo de una de las más hermosas plantas del mundo y de la Amazonía peruana "las orquídeas".



Con el valioso apoyo del profesor Aurelio Tang, uno de los promotores del desarrollo sustentable de nuestra región, de científicos y técnicos del Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana- IIAP y con el acompañamiento permanente de sus profesores, los jóvenes estudiantes transformaron las ruidosas calles de la avenida Abelardo Quiñónez en una fiesta de conservación.

Con grandes cantidades de hermosas orquídeas en sus tiernas manos se confundieron en un abrazo de armonía con los árboles. Los estudiantes, en forma ordenada se acercaron y con mucho cuidado sembraron en los árboles de la plaza y de vecinos del barrio un germen de vida que florecerá como la esperanza para un mundo mejor.

El proceso de siembra de cultura ambiental que están realizando estos jóvenes estudiantes continuará con actividades de vigilancia y cuidado, con apoyo de los vecinos del lugar.

Un ejemplo que es necesario imitar en los diferentes lugares de nuestra provincia y de nuestra Región. Un modelo de comportamiento ambiental que es y será reconocido por todos nosotros, niños, jóvenes, adultos y ancianos.